



S
A
L
U
D
O

D
E
L

A
L
C
A
L
D
E

Vecinos y vecinas de Daimiel:

Como es tradición secular en nuestra ciudad, en los primeros días de Septiembre, procedemos a interrumpir o al menos ralentizar los quehaceres cotidianos. Ha llegado la Feria.

Durante estos días, el cuerpo y el espíritu reciben un necesario y merecido descanso. Se hace inevitable a salir a la calle, redoblar nuestra vecinal convivencia, saludar a tantos viejos amigos que regresan con nosotros en estos días. Son momentos de estrechar manos, de sinceros abrazos, de sana y respetuosa diversión compartida.

Deseo que esta Feria del año mágico de 1.992, sirva para intensificar nuestra identidad daimieleña, profundice la unión entre los que tenemos la dicha de vivir en esta hermosa tierra, nos haga más solidarios y contribuya a que todos seamos un poco más felices.

*Vuestro Alcalde
José-Manuel Díaz-Salazar Martín Almagro.*